

9月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
					1 吉田RC 通常例会	2 IM 加茂市産業 センター
3 ロータリーライフ研修①	4 三条南RC IM報告会	5 三条北RC IM報告会	6 三条RC 卓話 石橋育於会員	7 加茂RC 休会 燕RC 卓話	8 吉田RC 通常例会	9 柏崎東RC 40周年式典 ライラ研修①
10 ライラ研修②	11 三条南RC 卓話 吉田秀治会員 ライラ研修③	12 三条北RC 「新世代の為の 月間」	13 三条RC IM報告会	14 加茂RC クラブフォーム 燕RC ライラ報告会	15 吉田RC 夜例会	16
17 敬老の日	18	19 三条北RC ライラ研修 報告会	20 三条RC 卓話 捧 賢一会員	21 加茂RC 夜例会 燕RC 会員卓話	22 吉田RC 通常例会	23
24 三条南RC ライラ研修 報告会	25	26 三条北RC 「ナイトクルージング」	27 三条RC ライラ報告会	28 加茂RC 新世代奉仕月間 燕RC 夜例会	29 吉田RC 早朝例会 栄ライラズクラブ 10周年式典	30

★上記以外RC 火曜日 田上あじさい・分水・巻
木曜日 見附・三条東

記帳受付 7日(木) 加茂RC (加茂市産業センター)
12日(火) 田上あじさいRC (田上町商工会館)
15日(金) 吉田RC (山岸会計事務所)
19日(火) 分水RC (大栄信用組合本店)
21日(木) 加茂RC (加茂市産業センター)
26日(火) 田上あじさいRC (田上町商工会館)
28日(木) 燕RC (第一グランドホテル)
29日(金) 吉田RC (山岸会計事務所)

重要 10月 3日(火) 地区大会記念ゴルフ大会
7日(土) 地区大会リハーサル(全会員)
10月 8日(日) 地区大会(全会員)
2007年 3月 17日(土) 会長エレクト研修
4月 14日(土) 三条RC 50周年記念式典
5月 12日(土) 地区協議会

ロータリーの理念

ロータリーは人道的な奉仕を行い、あらゆる職業において高度の道徳的水準を守ることを奨励し、かつ世界における親善と平和の確立に寄与することを目指した、事業および専門職務に携わる指導者が世界的に結び会った団体である。

三条北ロータリークラブ週報



率先しよう

例会日
2006. 9. 12
累計 No 957
当年 No 10

国際ロータリー会長 ウィリアム・ビル・ボイド 第2560地区ガバナー 中條耕二
ホームページ <http://www.rotary2560.jp>

例会日／火曜日 12:30～13:30
例会場／三条ロイヤルホテル TEL34-8111 FAX34-8114
事務局／三条市本町3-5-25 三条ロイヤルホテル内
TEL35-7160 FAX050-3437-6600
ホームページ <http://www.sanjo-nrc.org> メールアドレス north@sanjo-nrc.org

会長／小林 満
幹事／本間重満
SAA／米山キクエ

行 事： 「新世代奉仕月間」 卓話「管内の現状等について」 三条警察署長 猪股良二様
出 席： 本日の出席 61名中 43名

先々週の出席率 61名中 51名 83.61% (前年同期 80.0%)

【8月の出席状況：会員数 61名 例会数 4回 平均出席率 77.58% (前年同月 81.25%)】
先週のメークアップ： 9月 9日 柏崎東RC 40周年記念式典

小林 満さん、本間重満さん、斎藤 正さん

9日～11日 ライラ研修(巻) 石川勝行さん、大野新吉さん
斎藤 正さん、堀川正幸さん

ビジター： 三条南RCより 竹山昭二さん

ゲスト： 三条警察署長 猪股良二様

会長挨拶： 小林 満会長



9月6日朝8時半頃、皇室秋篠宮家の第3子として、無事健やかな男児が誕生されました。皇室における男児誕生は41年ぶりで誠におめでたく嬉しく思っております。皇位継承順位は皇太子様、秋篠の宮様に次いで第3位となるわけで無事お健やかにお育ちになられるよう願ってやみません。今日は「命名の儀」が午後から執り行われ、新宮さまのお名前が決まります。

9月は新世代のための月間です。年令が14歳から30歳までの若者が自己開発や将来指導者となるための訓練など、ロータリー青少年指導育成プログラムがRYLAであり、今年度は分水RCのホストで9月9日から11日の3日間、越前浜の県研修センターで開催されました。参加された大野さん、石川勝行さん、大変ご苦労様でした。そして研修生を派遣して下さった、佐藤弘志さん、落合さんありがとうございました。

7日、山口さんの会社、㈱タツミさんのゴルフコンペが中峰カントリーで開催され、北ロータリークラブゴルフ同好会から大勢が参加させていただきました。大変よいお天気のなか、楽しくプレイさせていただき有難うございました。

9月9日（土）柏崎東ロータリークラブの40周年に、本間幹事共々行ってまいりました。記念事業として柏崎総合高校のインター・アクトクラブ・吹奏楽部に100万円相当の楽器を寄贈されました。そして彼らの演奏とコーラスが披露されました。翌日、新潟県民会館に於いての吹奏楽県大会での金賞間違いなしの出来ばえでした。大歓迎していただき、たいへん素晴らしい式典とパーティーであったことをご報告いたします。

幹事報告： 本間（重）幹事

- ・第四分区桑原A Gより I M参加のお礼
- ・三条東R Cより 認証状伝達式の御礼
- ・三条高校「県民の森」づくり代表者会議より 開園式及び植樹祭の開催について

日時 平成18年9月30日（土）13:00～

会場 県民の森造成地（三条高校地内）

- ・G B事務所より依頼されておりました豪雨災害義援募金について

三条R C、三条南R Cと同様、会員一人当たり500円計3万円をスマイルボックスより送金しました

委員会報告： 地区大会実行委員会

三条南R Cの竹山県議のお力添えで地区大会当日泉田県知事も出席していただけたことになりました。

ニコニコボックス： 12日現在累計 226,000円

小林 満君 三条警察署の猪股署長さんから卓話にお出でいただきました。ありがとうございます。宜しくお願い致します。南クラブから竹山先輩ようこそ北クラブへ。どうぞゆっくりおくつろぎください。

本間 重満君 //

米山キクエ君 //

渕岡 茂君 9/11の18回目の結婚記念日にクラブから花束をいただきました。ゴルフにたとえると、18ホール全てダブルパーの今までのようでしたが、これからはせめてボギーくらいで上がるよう努めたいと思います。先輩諸氏の御指導をお願いします。ありがとうございました。

本間建雄美君 ニコニコB o xよろしくお願ひします。みんなの為になりますように!!

梨木建夫君 本日二時より、本寺小路あかり物語Ⅱ（ツー）が9/30（土）全国けずろう会の日に一緒にやりますが、その記者会見が商工会議所で行われます。是非皆様も本寺小路に秋の夜長を遊びに来て下さい。

と変わりなく盛大に実施されました。

夏祭りが終わり反省会がありました、主催した市や商工会議所の方々、各担当部門の責任者の方々、この地域のリーダー的な立場の方々が大勢集まっておられました。

各部門から結果報告がなされたあと総括的に意見を求めるこになりました、若い方からの意見がありました。「祭り実施に伴って、青年会議所のメンバーは毎年、自主警備要員として駆り出されている、祭りも大切だが毎年警備に駆り出されている我々は家族サービスもできないし、彼女がいる者もデートも出来ない。警備が必要ならお金を出してガードマンを増やすか、他の方法を考えるかしてもらいたい。青年会議所として負担が大きく大変な思いをしている。協力と言っても限界もある」とのことでした。

私も、これまで各地の同じ様な会議に何度か参加しておりますが、地域のリーダーの方々が大勢集まっている会議で若い方が思い切った発言をされたことがありませんでした。

祭り行事等は長年培った経験やそれまでのしきたりなど色々なことがあり、若い人が発言しても中々受け入れない、雰囲気的にもそうですし、前例踏襲的に行われて、それが受け継がれていく、そんな状態がありました。この時も否定されるのかなと思っていたのですが、主催者側の反応は意外にも「貴重なご意見であり検討したいと思います」とのことでした。不思議な感じが致しました。今後どうなるかなと思っていたのですが、その後、祭り実行委員会の方、会社の社長さんですが、その方から「若い人が、あの様な意見を出すことは良いことだ、意見を出すことは真剣に考えているし、やる気がある証拠なんだ。」と聞かされました。

私は正直申し上げまして驚きました。聴き方によればエゴとも取れる発言だったと思いましたし、相当な反発があるかなと思っていたのであります、意外でした。この社長さんは「彼には、より責任のある立場で祭りの実施に向けて頑張って貢うことにした」とも話しておられました。

リーダーとして頑張っておられる方々の度量と言いますか、考え方方が違う、若い人を潰すのではなく、受け止めて、さらに伸ばしていく方向に持って行く、こんな素地と言うか意識がこの三条はあるんだと気付かされました。三条が他の地域と比べ発展している根底はこんな処にあるのだろうと感心しました。

企業経営の現場でも似たような事が繰り返され、時代感覚と言いますか新たな視点や発想が生かされる。それが発展へと繋がっているのだろうと思います。

私も歳をとりまして、頭が固くなっている、既存の価値観や前例にとらわれがちです。三条の方々を見習わなければ感じております。こんな素晴らしいリーダーの方々が大勢いる三条で勤務させて頂いたことに感謝しています。

本日は本題から逸れて、まとまりのない話をしましたが、三条は文字通り県央の中核として発展しており都市化も進んでおります。より「安全で安心して暮らせる地域」として在り続けるためにも「危険な事からは距離を置く」「自分達の安全は自分達で守る」意識を強めて頂ければ大変有り難いことです。

ありがとうございました。